



## 今年度、最後の授業参観ありがとうございました

3週間にわたり、連学年ごとに授業参観を行いました。今年度、最後の参観日ということで、学習の発表等を参観していただきました。4月に子どもたちと出会った頃と重ねながら私も参観しました。一人ひとりが大きく成長したことが感じられました。3学期は、あと残りわずかとなります。クラスの友だちや先生と一緒に過ごす「今」を大切に、4月からのいいスタートをきるためのステップの期間にしてほしいと思います。

2月14日 3・4年授業参観

2月21日 1・2年授業参観

2月26日 5・6年授業参観

### 3・4年生の参観日



3年生は学習発表会、4年生は10歳を祝う記念会を行いました。3年生では、おうちの方にもクイズへの参加を促したり、カルタをとっている様子をタブレットで映すことで教室にいる人たちがよく分かる環境を作ったりしていました。タブレットを使うということが、私が担任をしていた頃にはなかったことだったので、世の中が進んでいることを改めて実感しました。また、4年生は、音楽室で行いました。成人が今は18歳となっていますが、少し前までは20歳でしたので、かつては二分の一成人式ということが行われました。自分の成長を感じると共に、家族への感謝の気持ちをもつことができました。



### 1・2年生の参観日





1年生と2年生は、学習してきたことの発表をしました。1年生は、おうちの方に算数の問題を解いていただく場面もあり、自然と笑みがこぼれました。2年生の発表を見ていると、一人ひとりがしっかりと相手意識をもって発表していました。子どもたちの成長をうれしく感じました。

### 5・6年生の参観日



5年生と6年生の参観日は、理科、家庭科、体育の教科学習を見ていただきました。いかがだったでしょうか。高学年らしさを感じた姿がたくさんありました。友だちと一緒にやることでの学びや発見、工夫も見られました。

また、当日には、合唱団のミニコンサートも行いました。放課後や朝など年間を通して練習してきました。NHK コンクールや重唱大会などのステージも経験しました。この1年間の練習の成果を全校やおうちの方に発表することができました。聴くたびにグレードアップしていく子どもたちに拍手です。

### ありがとう ぽっかぽかさん



毎月、ぽっかぽかさんが、読み聞かせを行ってくださっています。2学期に実施した学校評価アンケートで、子どもたちの読書についてお聞きましたが、ご家庭での読書はいかがでしょう。日々、忙しくてなかなか本と向き合うことが難しいことあるかもしれませんが、ほんの5分でも10分でもいいと思いますので本を開いてみてほしいと思います。私も、小さいころからずっと絵本に興味があり、図書館で借りて読んでいます。絵本は、絵も楽しむことができます。短い話の中に、たくさんのことが詰まっています。また、中学校区での取り組み(縄文のビーナス②)の中に、「読書図書館教育」があります。朝読書、調べる学習など本にふれあう時間をもつことで、心を耕し、豊かにしていけると嬉しいです。

## 地域回覧

2月28日発行のため内容が過ぎてしまっているものがありますがご了承ください。

### 第4回学校運営協議会

2月4日に今年度、4回目の学校運営協議会を行いました。委員の皆さんに、授業参観をしていただきました。今年度は、このように教室の様子をご覧いただく機会を何回かとらせていただきました。子どもたちの学校での様子を知っていただくことができました。会議では、今年度のまとめや次年度に向けて様々な角度からご意見をいただきました。「地域の方に来てもらう」だけでなく、「地域に出かける」ことも大事にしていきたいと考えています。



### 6年生から5年生へ

2月6日に今年度最後の児童総会が行われました。6年生の役員さんたち、議長や進行役など、この1年間での成長が感じられる姿でした。今年の児童会は、それぞれの委員会ごとに〇〇ヒーローを合い言葉にして、やってみたくなるわくわくする活動を行ってくれました。どこの学校でもしている取り組みでも、工夫することでこんなにも全校が1つになって取り組めることを教えてもらいました。6年生の全員が、協力して米沢小学校をリードしてくれたことに感謝です。ありがとうございました。そして、児童会の最後には、5年生の新役員さんたちが紹介されました。自分たちの児童会という気持ちをもって取り組んでほしいと思います。

このように、学校では次の学年への「つなぎ」の時期を迎えています。同時にPTAでも役員引き継ぎ会が行われました。「つなぐ」「つながる」ことで、毎年1つずつ米沢小学校の歩みができていくことを実感しました。



### よねりんミニ旅行

2月19日にバザーの売り上げを使って、よねざわ学級とりんどう学級の子どもたちがミニ旅行にでかけました。体育館で遊んだり、駄菓子の買い物、レストランでの食事など公共マナーの学習をしながら楽しいひとときを過ごしました。



